
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
会 長 挨 拶 

会長 長井義夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は、岐阜中RC 第２９期の最終

例会となります。ご夫人方も多数ご参

加くださいましてありがとうござい

ました。本年度、一年間をしっかり支

えていただきました、市橋幹事、森副

会長をはじめ理事役員の皆様にも無

事終了することができましたこと、厚

く御礼申し上げます。 

また、会員の皆様には各委員会活動

に積極的に参加し、活動していただき

ありがとうございました。お陰さまで

しっかりした活動を予定通り行うこ

とができましたこと誠に感謝申し上

げます。 

例会を支えていただきました、ホテ

ルの関係者の皆様、ロータリー事務局 

 

の日比野さん、また夫人の会の皆様に

も、厚くお礼申し上げます。ありがと

うございました。最後に、いつも迷惑

ばかりかけております家内にも感謝

の言葉を伝えたいと思います。 

さて、今年度を振返ってみますと、

国際奉仕活動で、初めてフィリピンの

イロイロ島へ国際奉仕委員会の皆様

と６名で参加したことが、特に思い出

されます。マニラ空港に機材の故障で

約１０時間待ったことも今では楽し

い思い出となっております。 

また、昨年度より開始しました、第

２回岐阜中ＲＣ主催のポリオ・チャリ

ティ少年サッカー大会もこの３月に

開催することができました。順調にで

きましたこと、ありがとうございまし

た。 

このあと、ロータリーバンドの演奏

が残っておりますので、私もしっかり

演奏したいと思っております。 

次年度第３０期は大橋さんのスタ

ートとなります。私も微力ながら引き

続き補佐させていただきたいと思っ

ております。一年間ありがとうござい

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

長井義夫君 

 第２９期、１年間ありがとうござい

ました。 

森益男君 

１年間お世話になりました！長井

会長をはじめ理事役員の皆さん、お疲

れ様でした。今夜は岐阜中ＲＣオール

スターズの演奏をどうぞお楽しみく

ださい。 

渡辺成洋君 

 長井会長、市橋幹事、一年間ご苦労

様でした。 

伊藤善男君 

 本年あまり出席できなくて、申し訳

ございませんでした。次年度はがんば

ります。ドラムもがんばります。 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 
  

 

 

令和元年 7 月2 日(火) 

第1326回例会 第1242号

2018-19  RI テーマ 

インスピレーションになろう 楽しもう ロータリー 広げよう 友情の輪 

会 長 長 井 義 夫 

幹 事 市 橋 英 二 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 都ホテル 岐阜長良川 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席] 会員総数28名（出席免除5名）

本日出席22名 95.65％ 

[行事] 最終夜間例会 

担当 親睦委員会

 

第１３２５回  

令和元年６月２５日(火) 

[点鐘] １８時３０分 

[ソング] 手に手つないで 

[ゲスト]  

[ビジター]  
 

第１３２７回 

令和元年７月１６日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] ガバナー補佐訪問 

担当 会長・幹事

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 

長井会長・市橋幹事へ花束贈呈 


